

おぐりだより

児童数124名 令和4年1月11日(火) 第9号



明けましておめでとうございます。

夢、目標をもって一步一步!

小栗小学校長 平原 満

2022年を迎え、気持ちも新たにスタートを切りました。1月は新しい年の始まりですが、学校生活では1年間をしめくくる大切な学期の始まりでもあります。学習等のまとめをし、一人一人が卒業や進級に向けて目標をもつことが重要です。6年生は令和4年3月18日(金)が卒業式です。「小栗小の6年生はこんなにできる!」というところを卒業する日まで十分に発揮してほしいと願っています。始業式では「学習はもちろん、友達や先生との絆を大切に、限られた時間の中でよい思い出づくりと感謝の心を伝える学期にしてほしい。」という内容の話を児童にしました。

それぞれの子どもたちが次のステージへと向かうために必要な力を付けることができる3学期にしていくために、職員一同全力で児童をサポートして参ります。

保護者の皆様にも、本校の教育活動に対しまして、今後ともご理解とご支援をよろしくお願い申し上げます。



【小栗小屋上からの初日の出】

行事

新型コロナウイルス感染症の状況等により、行事の時期を変更したり、中止としたり場合があります。その際は、改めてお知らせいたします。

1月

- 1日(土) 元日
- 10日(月) 成人の日
- 11日(火) 第3学期始業式
- 12日(水) 4~6年 県学力診断テスト(国・理)
- 3年 DRTテスト(国・理)
- 1~2年 DRTテスト(国)
- 13日(木) 4~6年 県学力診断テスト(社・算)
- 3年 DRTテスト(社・算)
- 1~2年 DRTテスト(算)
- 14日(金) 校内書き初め会
- 18日(火) 計算力テスト、アルミ缶回収日
- 21日(金) 文字力テスト
- 25日(火) 避難訓練(火災)
- なかよし集会



2月

- 1日(火) 入学説明会
- スクールカウンセラー来校日
- 8日(火) アルミ缶回収日
- 学校保健安全委員会
- 11日(金) 建国記念の日
- 15日(火) 計算力テスト
- 保幼小なかよし交流会
- 18日(金) 文字力テスト
- 22日(火) なわとび集会
- 23日(水) 天皇誕生日
- 25日(金) 学年末授業参観
- 学年懇談会
- 家庭教育学級閉級式



お知らせ(新型コロナウイルス感染症について)

- 児童が新型コロナワクチンを接種した場合の欠席の取扱については、ワクチンを接種する場合は「出席停止」、ワクチン接種後に副反応等が出た場合も「出席停止」となります。またワクチンを接種するための遅刻・早退はありません。
- 児童と一緒に住んでいる家族がPCR検査を受けた際は必ず学校まで連絡をお願いします。

5年生宿泊学習

12/1(水)~2(木)に5年生が宿泊学習(さしま少年自然の家)に行ってきました。新型コロナウイルス感染症予防のため、野外炊飯等は行いませんでしたが、焼き板作りや、まが玉作り、キャンドルサービス等を行いました。友達のよいところをたくさん見付けることのできたとても楽しい2日間でした。みんなで協力する大切さをこれからの学校生活にも生かしてほしいと思います。



朝の清掃(落ち葉はき)

1月24日(水)より朝の清掃を実施しました。月曜日は1年生と6年生、火曜日は2年生、水曜日は3年生、木曜日は4年生、金曜日は5年生が担当しました。寒い中でしたが、子どもたちは一生懸命頑張っていました。小栗小の伝統的な行事となっています。



地区児童会

12月16日(木)の朝、地区児童会を実施しました。通学班の集合場所や集合時間の確認、登下校の様子振り返り、冬休みの地区行事の確認等を行いました。これからは班長・副班長を中心に、安全な登下校ができるように指導していきます。



1・2年生くりのみまつり

12月7日(火)に1・2年生による「くりのみまつり」を実施しました。2年生が中心となり、お店屋さんを開き、1年生がお客さんとなって活動しました。工夫したお店がたくさんあって、1年生はとても楽しそうに活動することができました。



お花(ポインセチア)の寄贈がありました!

11/29(月)に、(有)ブン企画様より、お花(ポインセチア)の寄贈がありました。毎年、「子どもたちのために」とたくさんのきれいなお花をいただいております。いただいたお花は、各教室に飾らせていただき、大切に育てていきたいと思っております。(有)ブン企画様 ありがとうございます。



6年生修学旅行

12/7(火)~8(水)に6年生が修学旅行(会津)に行ってきました。1日目は、「赤べこ作り、飯盛山見学、班別行動による昼食、鶴ヶ城見学」2日目は、「磐梯山噴火記念館見学、野口英世記念館見学、河京ラーメン館での昼食」を行いました。6年間、小栗小学校で一緒に過ごしてきた大切な20名の仲間と、小学校生活で最高の思い出となる楽しい2日間をつくることができました。



12月アルミ缶回収

12月14日(火)にアルミ缶回収を実施しました。今月の回収数は「1032個」、4月からの総回収数は「7952個」となりました。今月もご協力をいただき、ありがとうございました。来月は1月18日(火)となりますので、引き続きご協力をお願いいたします。



人権集会

12月16日(木)の昼休みに人権集会を実施しました。企画委員会の児童が中心となり、企画・運営をしました。人権メッセージの発表やなかよし宣言の発表を行いました。今後も「いじめを許さない なかのよい学校・学級」を目指して取り組んでいきます。



第2学期終業式

12/24(金)に第2学期終業式を実施しました。学年代表発表は、1年生の根小屋幸太さん、3年生の大谷柑陽さん、6年生の秋田真輝翔さんでした。三人とも大きな声で堂々と発表することができて立派でした。



ホームページ、随時更新中です!

URL <http://www.chikusei.ed.jp/ogurisho/>

学校からの連絡、児童の様子、筑西市からのお知らせ等、随時更新しています。ぜひ、ご覧ください。また、ご意見・ご質問等がありましたら、小栗小学校までご連絡をお願いします。